Coulommiers et son

Mouroux

Un spectacle inédit

Théâtre et chorale s'entremêlent pour une soirée bien sympa

Samedi 15 novembre, dans la salle des fêtes de Mouroux, s'est déroulée une soirée insolite. En effet théâtre et chorale se sont côtoyés pour la première fois le temps d'une soirée.

Le spectacle est né de la rencontre de l'ensemble vocal capella "En Portée avec les Mots" de Coulommiers, dont Suzv Quint est la présidente, avec la compagnie théâtrale 'Entre Cour et Jardin' du metteur en scène Antonio Labati, de Coulommiers également. « Quand la musique entraîne les mois pour raconter une même histoire, cela donne un voyage vers ce qui embellit la vie. Le voyage est fait de notes de musique, de chants et de complicité avec les mots des écrivains », dit Antonio Labati.

" Nous avons fait une démarche auprès de Michelle Abauzit et d'Yves Crinon, conseillers municipaux. Nous avons eu des interlocuteurs attentifs et nous avons pu nous installer pour le week-end à Mouroux. Nous nous



Une fois les chanteurs et les acteurs rassemblés, il y avait plus d'une vingtaine de personnes sur scène.

produisons très peu dans la région et nous le regrettons car nous aimerions travailler ici. Nous serons à Paris en juin prochain », explique Christiane Legalle, vice-présidente de la chorale. Pascale Poggi-Thomas a dirigé les chanteurs. Elle était accompagnée du pianiste Nicolas Notabaert.

La représentation était faite de chants et d'interventions théâtrales. « l'aime bien la chorale. J'ai des amis qui y participent. Par contre, je découvre la compagnie théâtrale », précise Micheline, de Guérard. « J'ai bien aimé mais c'est la première fois que j'assiste à un spectacle comme cehi-là », ajoute Valérie Leclerc, de Meaux. « C'est une agréable surprise, ce mélange théâtre/chorale. C'était bien sympa. Ce spectacle dégageait beaucoup de chaleur. Cela nous manque en Seine-et-Marne. J'ai

fuit des kilomètres pour venir mais je ne le regrette absolument pas », conclut Catherine Boungnaseng, de Lognes, venue avec un groupe d'amies.

"Entre Cour et Jardin" donnait une représentation de qualité, dimanche 16 novembre en matinée, dans ce même lieu. Antonio Labati a mis en scène et joué Feydeau malgré lui.